



## “1er aviso”, asaltantes dejan amenaza en casa de Fernández Noroña

El diputado Gerardo Fernández Noroña denunció a través de redes sociales que descubrió una amenaza en las paredes de su casa.

“1er aviso” son las palabras que se alcanzan a leer en la pared del legislador, quien compartió el hallazgo vía Twitter junto a la presunta advertencia.

“De hecho, creo que la policía no lo había visto. Yo no lo había visto, lo vio @Ascension528Hz” escribió Fernández de Noroña en su cuenta.



Así fue el robo en casa de Fernández Noroña

Cabe recordar que el día 9 de octubre, el diputado denunció a través de esta misma red social que su casa había quedado “patas para arriba” pues ladrones habían entrado a robar.

Asimismo, declaró en otra ocasión que se habían llevado el dinero que tenía ahorrado para sus aspiraciones políticas e intuyó que fue “la oposición” quien había mandado a él o los responsables a robarle.

<https://www.eluniversal.com.mx/tendencias/1er-aviso-asaltantes-dejan-amenaza-en-casa-de-fernandez-norona>